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平成２６年生駒市教育委員会第５回定例会会議録 

 

１ 日 時 平成２６年５月１９日(月) 午前９時３０分～午前１１時５分 

 

２ 場 所 生駒市役所 ４０１・４０２会議室 

 

３ 審査事項 

(1) 報告第８号  平成２６年園児・児童・生徒数について 

(2) 議案第１６号 生駒市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定に

ついて 

(3) 議案第１７号 平成２６年生駒市議会第３回（６月）定例会提出議案の意見につ

いて 

 

４ 出席委員 

委員長  山 本 吉 延      委 員（委員長職務代理者）村 田 浩 子 

委 員  平 本 重 次      教育長  早 川 英 雄 

 

５ 事務局職員出席者 

教育総務部長    峯 島   妙    生涯学習部長    影 林 洋 一 

教育総務課長    真 銅   宏    教育指導課長    吉 村   茂 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長  平 田 治 樹    生涯学習課長    西 野   敦 

図書館長      向 田 真理子    ｽﾎﾟｰﾂ振興課長    中 田 和 也 

教育総務課課長補佐 藤 本 清 夫    教育総務課課長補佐 井 上 博 司 

教育指導課課長補佐 奥 田 真 代    生涯学習課課長補佐 錦   好 見 

教育指導課指導主事 吉 川 祐 一    教育総務課（書記） 松 井   恵 

教育総務課（書記） 権 藤 優美子 

 

６ 傍聴者 なし 
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午前９時３０分 開会 

○開会宣告 

 

○日程第１ 前回会議録の承認 

 

○日程第２ 会期及び会議時間の決定 

 

○日程第３ 諸般報告 

 ・６月の行事予定について、各部庶務担当課長から報告 

（質疑） なし 

 

○日程第４ 報告第８号 平成２６年園児・児童・生徒数について 

・平成２６年園児・児童・生徒数について、教育総務課、真銅課長から説明 

（質疑） 

村 田 委 員：あすか野小学校の児童数が増加しているとのことだが、教室数等の施設

面の問題はどのように解消するのか。 

真 銅 課 長：来年度から教室数が不足することが見込まれるため、今年度、普通教室

８教室、音楽室１教室、理科室１教室を増築する工事を実施する。 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第５ 議案第１６号 生駒市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の

制定について 

・生駒市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定について、生涯学習

課、西野課長から説明 

（質疑） 

平 本 委 員：どのような経緯で、今回の組織改正を行うことになったのか。 

西 野 課 長：生涯学習係と文化振興係の業務の中には、両係で共同して事務に携わる

ものが多いことから、事業施策の担当を統合し、一体となって業務を遂

行するための改正である。 

平 本 委 員：当初は、どうして２つの係にしていたのか。 

西 野 課 長：係の設置当初の経緯は分かりかねるが、現在の生涯学習係は、当初、生

涯学習振興係として生涯学習の振興を行っていたところ、自主学習グル

ープの発展により、業務内容がグループの活動支援に転じたことから、

名称を生涯学習係と改めたものである。一方、文化振興係は、文化関係

の諸団体の活動支援を行っている。 

生涯学習係については、指定管理者制度の導入に伴い、講座や講演を指

定管理者の自主事業として行わせることになり、係としては自主学習グ

ループの活動を支援することが主な業務になった。その中に、文化関係
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諸団体の支援も含まれているため、この度、文化振興係と統合し、協働

して支援に取り組むという組織改正案を作成した。 

山本委員長：生涯学習係の事務分掌から、「学校施設開放に関すること。」がなくな

っているが、この組織改正に伴い業務内容に変更があるのか。 

西 野 課 長：事務分掌中の記載はなくなるが、学校施設開放は「その他生涯学習に関

すること。」に含めるため、業務内容に変更はない。 

平 本 委 員：係を統合することで、各種芸術団体や資料館等の支援と、生涯学習グル

ープの活動支援の担当が同じになるが、両団体の活動内容等の中身は異

なると思うので、係の統合が文化向上の面でマイナスになるのではない

かと危惧する。 

西 野 課 長：係の統合により人員は増えるため、文化振興と生涯学習支援のどちらも

充実できると考えている。 

山本委員長：組織の統廃合では、かつての組織の機能が埋もれてしまうことがよくあ

るので、その点を留意してほしい。 

審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○日程第６ 議案第１７号 平成２６年生駒市議会第３回（６月）定例会提出議案の意

見について 

・平成２５年度生駒市一般会計繰越明許費繰越計算書について、教育総務課、真銅課

長、スポーツ振興課、中田課長から説明 

・生駒市体育施設条例等の一部を改正する条例の制定について、スポーツ振興課、中

田課長から説明 

（質疑） 

山本委員長：平成２５年度予算の繰越については、何か問題が生じたことによる繰越

ではなく、工事の時期等を考慮したための繰越か。 

真 銅 課 長：そのとおり。 

山本委員長：条例改正について、文言を「使用料」から「利用料金」に改める理由は

何か。 

中 田 課 長：「使用料」を「利用料金」とすることで、これまで職員が行っていた徴

収業務等を指定管理者が行うことができるため、事務処理等の効率化に

より条例を改正するものである。 

審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○その他 

・北大和グラウンドの売却について、スポーツ振興課、中田課長から説明 

 

○追加日程第１ 議案第１８号 生駒市教育委員会事務局職員の任免について 

・生駒市教育委員会事務局職員の任免について、生涯学習部、影林部長から説明 
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≪ 人事案件のため、非公開 ≫ 

審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○その他 

・学校訪問の進め方の一部変更について、教育指導課、吉村課長から説明 

（質疑） 

山本委員長：本件について、学校長は了解しているか。 

吉 村 課 長：昨年の秋から概要は伝えているが、本日、この内容変更を委員の皆様に

ご了承いただいた上で、学校と調整を行う。 

早川教育長：これまで、県のアドバイザリーチームは授業見学や施設見学を行い助言

していたが、市教委の学校訪問では見学をあまり実施できていなかった。 

教育委員や事務局職員が実際の授業等の様子を見た上での意見を教育行

政で生かすために、学校訪問の方法を変更するものである。 

 

・生駒市立学校の状況について、教育指導課、吉村課長から説明 

≪ 個人情報を含む内容のため、非公開 ≫ 

 

○閉会宣告 

午前１１時５分 閉会 


